FUTBOL Juveniles SEGUNDA DIVISION

CANOVELLAS, 0 - CASTELLAR, 0

• El equipo local falló un penalty.

ARBITRO: Sr. Borrero, de Tercera División y Preferente. Magnifico. Nada tuvo que ver con el resultado ni se busco complicaciones. Expulso al guardameta visitante a los 14 minutos de la segunda parte por presunta agresion que no llegó a con-

CASTELLAR: Galera, Gonzalez, Rocabert, Germa, Permanyer, Cortés, Cidoncha, Marta, Fernandez, Del Valle y Sanchez, Castro sallo por Permanyer mediada la reanudación y Palma ocupo la porteria al ser expulsado el titular, siendo jugador del campo, normalmente.

CANOVELLAS: Moya, Paco, Mangas, José, Aguilar, Javi, Guerrero. Vicente, Resina II. Garcia y Maldonado. Pulido salió por Mangas en el segundo periodo y a los 30 miguel Angel reemplazo a Resina.

Nos las prometiamos bastante fáciles con este encuentro entre dos escuadras que junto con el Llissa de Munt son los gallitos de la competición cara al ascenso de categoria. Pero ¡senores! una vez más el hombre u hombres en este caso propusieron, y las circunstancias mandaron.

Las condiciones climatológicas en que se jugó el match no eran las más idóneas para hacer lo que de bello encierra el deporte rey, cuando se practica en forma adecuada. Dicho de otro modo. Eolo descargo sus iras sobre los protagonistas a los que dominó en mayor cuantia que los propios nervios que lleva aparejados un partido de esta indole. No se podia practicamente controlar el esférico, que como frágil pluma intentaba ir de un pie a otro perdiendose en el correspondiente pase.

El Castellar dispuso una táctica de contención como fodo hijo de vecino cuando acude a un desplazamiento. Y fio todo su potencial ofensivo al abur de un probable contrataque - y fueron muchos además de peligrosos los que lanzaron al portal de Moya- con González sujetando bien al escurridizo Maldonado, que a su vez vio mermada su velocidad por el viento

que le perjudicaba en sus arrancadas. Rocabert encima de Guerrero. Germa con el siete en la espalda reforzando al central Cidoncha -no puede hablarse de libero porque casi actuaron en linea y Permanyer, Cortés y Marta disputando palmo a palmo el centro del terreno a Javi-Vicente-Garcia a quienes ganaron la partida en varias ocasiones, salieron con su lógico y noble propósito de sacar un positivo que bien pudieron ser los dos si hubieran sabido sacar provecho de sus disparos a

Claro que por su parte, el cuadro amarillo también jugó lo que a su fina técnica le permitió la ventosa mañana, pero su tripieta central Maldonado-Resina-Guerrero, siempre hábiles y peleones no pudieron sacar fruto de sus intentonas. La retaguardía estuvo muy bien tanto cuando actuó Mangas, como en la segunda parte al dar el entrenador entrada a Pulido. Se colocó a Vicente en posición de ataque aprovechando sus enormes facultades y Garcia y Javi también lucieron sus dotes tiradoras, pero desafortunadamente todo su gran caudal de voluntad y tesón esta vez no pudo verse premiado. Y como decian en la «mili» en nuestros tiempos: «aqui termina la historia, escrita etc. etc. etc.»

Como final sólo nos resta confirmar nuestro apoyo públicamente a las huestes canovellenses y su excelente director técnico Sr. Manuel Pérez, que al fin y a la postre aunque se luche por unos puntos y clasificación, el mejor trofeo y la mayor gloria es jugar, fomentar la cantera y crear jugadores en vistas al primer equipo, ya que en estas categoría regionales no se hacen taquillas como para subsistir dignamente si hay que buscar elementos fuera de casa, de lo contrario quizá si acabariamos matando la tan cacareada gallina de los huevos

El Canovellas lanzó 9 saques de esquina (7 y 2) y el Castellar 3, todos en el primer período.

BILLAR Liga Catalana

No pudo nuestro equipo salir victorioso en la confrontación que tuvo lugar el pasado sábado, en el domicilio del C.B. Premia. Nuestros jugadores, a pesar de mostrar una mejor técnica y una mayor calidad de juego, por azares del destino no pudieron conseguir una victoria que, a decir verdad, fueron merecedores en todo momento. Tuvieron pues que conformarse con un empate, que si bien no está nada mal, no refleja la gran diferencia de juego existente entre unos y otros ya que en cada uno de los partidos, nuestros representantes pusieron de manifiesto sus mejores conocimientos en la práctica de este difícil y bello deporte.

Sólo en dos partidos, nuestros jugadores salieron victoriosos logrando sumar 4 puntos que significarian al final de la confrontación al antes mencionado empate.

Vencieron por parte de nuestro equipo los jugadores Tarrús y Vivet, mientras los restantes componentes del equipo, Guillamont y Ramió se vieron superados por sus contrarios, que en vena de aciertos y la suerte como aliada, se lanzaron vencedores en dos partidos que desde el principio de cada uno de ellos tenian irremisiblemente perdidos.

Así fue como nuestros jugadores vieron como se esfumaba una victoria y una gran oportunidad de cara al triunfo final.

El próximo sábado, nuestros jugadores Vivet y Ramió, deberan disputar las eliminatorias pertenecientes al Campeonato de Cataluña, a modalidad libre de 4º

RESULTADOS:

LIBRE: Tarrús vence 150 a 72

TRES BANDAS: Guillamont (Granollers pierde 30 a 29) BANDA: Vivet (Granollers) vence 100 a 42

CUADRO 47/2: Ramió pierde 150 a 147

CLASIFICACION:

68 puntos Granollers San Adrian 66 Mollet **Parets** Flor de la Palma 50 Premiá

Faltan dos partidos para finalizar, uno en San Adrian y otro en Granollers con el Parets.

